



**Le sénateur Mamie Nianga, également PDG de l'Hotel Franco à Yaoundé, a refusé la nomination au poste de présidente du comité de gestion de l'école pratique d'agriculture et de l'élevage de Kouoptamo.**

Dans une correspondance adressée au président de la chambre d'agriculture, pêches, élevage et forêt du Cameroun, Françoise Puené, a indiqué que compte tenu de ses multiples fonctions, elle ne peut pas honorer efficacement les exigences de ce poste.

La sénatrice a déclaré que son emploi du temps était déjà chargé et qu'elle ne pouvait pas se consacrer à temps plein à cette nouvelle fonction. Elle a ainsi refusé la nomination ;

Rappelons que Françoise Puené fait partie des nouveaux visages de la 3e cuvée des sénateurs élus le 12 mars 2023 et nommés par décret du président de la République le 31 mars dernier.